



CAJA DE AHORROS Y MONTE DE PIEDAD  
DE  
ZARAGOZA, ARAGÓN Y RIOJA

En cumplimiento de las instrucciones recibidas de esa Comisión Nacional del Mercado de Valores, acompañamos nota remitida a los medios de comunicación en relación a los datos facilitados a la Asamblea General de esta Institución celebrada en el día de hoy y en la que se han aprobado las cuentas anuales correspondientes al Ejercicio 2005, que les ha sido adelantada vía FAX.

Zaragoza, 30 de marzo de 2006  
EL SECRETARIO GENERAL.

Fdo.: Jesús Barreiro Sanz

COMISION NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES.- Dirección  
General de Mercados Secundarios. D. Antonio Mas.-  
Madrid

## COMUNICADO DE PRENSA

Asamblea

*Información embargada hasta las 14,00 horas*

### **IBERCAJA APRUEBA LAS CUENTAS DE 2005 Y ASIGNA 51,5 MILLONES DE EUROS PARA SU OBRA SOCIAL DE 2006**

- Los resultados de 2005, que experimentaron un crecimiento medio del 27%, superaron las previsiones del Plan Estratégico
- El presidente expuso a los consejeros la excelente evolución de Ibercaja en el ejercicio pasado, durante el cual se alcanzaron las 1.000 oficinas y la presencia en todas las Comunidades Autónomas
- El director general auguró un 2006 de constante crecimiento de la actividad, para acabar con 1.052 oficinas e implantada en todas las capitales de provincia de España
- Ibercaja lanza su primera memoria de Responsabilidad Social Corporativa y se adhiere al Pacto Mundial de las Naciones Unidas sobre Derechos Humanos, Derechos Laborales, Protección del Medio ambiente y Anticorrupción

Zaragoza, 30 de marzo de 2006.\_ La Asamblea General de Ibercaja ha aprobado esta mañana las cuentas de 2005 en su sesión ordinaria del primer semestre del año. Como se sabe, Ibercaja finalizó 2005 con unos resultados excelentes y por encima del crecimiento previsto: el volumen de actividad se incrementó un 27,74%, fruto del aumento del 28,79% del crédito y del 27,06% de los recursos de clientes, y los resultados después de Impuestos se elevaron otro 27,07%. Asimismo, antes de finalizar diciembre, Ibercaja ya tenía abiertas 1.000 oficinas, todo un hito en la historia de la Entidad.

Estos datos fueron expuestos a la Asamblea por el presidente, Amado Franco Lahoz, y el director general, José Luis Aguirre Loaso, en una sesión en la que los consejeros también conocieron la Memoria de Responsabilidad Social Corporativa y la adhesión de Ibercaja al Pacto Mundial de las Naciones Unidas sobre Derechos Humanos, Derechos Laborales, Protección del Medio ambiente y Anticorrupción.

Asimismo, se aprobó dotar la Obra Social y Cultural de 2006 con 51,5 millones de euros, procedentes de los resultados de 2005. Está previsto destinar un 34,38% a cubrir la demanda de acciones culturales y tiempo libre, un 21,36% a actividades de asistencia social y sanitaria, un 26,01% a la educación y la investigación y un 12,23% a la rehabilitación del patrimonio y actuaciones dirigidas a la naturaleza y medio ambiente.

En su intervención, Franco Lahoz mostró su satisfacción por los resultados obtenidos y cómo desde que se permitió la expansión, en 1989, Ibercaja ha pasado de tener 570 oficinas a las 1.000 con que se cerró 2005, cifra que, en este momento, es ya de 1.011. "Los datos de este año, dijo, con 55.000 millones de volumen de actividad, un coeficiente de solvencia del 12,96%, es decir, casi cinco puntos por encima del mínimo exigido por el

## COMUNICADO DE PRENSA

Banco de España, y una cobertura de la morosidad del 317%, nos permiten asegurar que vamos a continuar avanzando posiciones en el mercado".

Aguirre Loaso, por su parte, destacó en su informe a la Asamblea que el ritmo del ejercicio pasado "va a tener su continuidad en el presente en el tamaño de la Red, con la apertura de 50 oficinas para tener ya el 76% de las previstas en el Plan Estratégico y adelantar el programa de sucursales. El crecimiento también se va a materializar en la diversificación de las fuentes de negocio, con acciones como el lanzamiento del proyecto Empresas, para que Ibercaja sea en este campo tan relevante como en otras áreas. Para ello, la Entidad tendrá al final del ejercicio una plantilla de 4.500 personas, tras seleccionar a 250 nuevos empleados con contrato indefinido".

### **Memoria de Responsabilidad Social Corporativa**

En el transcurso de la sesión, el presidente ha expuesto a la Asamblea la primera Memoria de Responsabilidad Social Corporativa, un documento que sistematiza acciones que forman parte de la razón de ser Ibercaja desde su fundación. Se ha redactado de acuerdo con los criterios establecidos por el *Global Reporting Initiative* (GRI) y detalla los compromisos de la Caja con los clientes, los empleados, los proveedores, el medio ambiente y la sociedad en general.

Asimismo, como una muestra más del compromiso asumido por la Entidad con los valores de la RSC, el presidente sometió a la aprobación de la Asamblea la adhesión de Ibercaja al Pacto Mundial de las Naciones Unidas sobre Derechos Humanos, Derechos Laborales, Protección del Medio Ambiente y Anticorrupción. La iniciativa, que surgió a raíz de la intervención de Kofi Annan ante el Foro Económico Mundial de Davos en 1999, persigue que las compañías de todos los países integren en su estrategia de gestión y sus operaciones *diez principios éticos básicos de conducta y acción* para erradicar malas prácticas. Los representantes del Pacto Mundial en España han instado a las cajas de ahorros españolas a sumarse a la iniciativa y, gracias a su experiencia en este ámbito, liderar el movimiento de la RSC en nuestro país, proposición que Ibercaja ha asumido como propia.

En relación con esos compromisos, Franco Lahoz destacó la histórica aplicación en la Caja tanto a través del negocio financiero como a través de la Obra Social, cuya gestión se guía por los criterios de actualización permanente de actividades en función de la evolución de las necesidades sociales, transparencia en la asignación de fondos y descentralización de las actividades, realizándolas bien en centros propios, bien en convenios con municipios, ONGs, universidades, etc.

También expuso a los consejeros el nuevo apoyo de Ibercaja a la Expo 2008, tras convertirse en uno de los socios de referencia del evento. Esta condición, traduce en hechos el compromiso que desde el principio prestó la Entidad a la candidatura de Zaragoza y sitúa a Ibercaja en el primer nivel de colaboración de un gran acontecimiento como es esta Exposición Internacional.

### **Crecimiento por encima del 20%**

Mientras, el director general detalló a los consejeros el ejercicio 2005 y presentó los presupuestos de 2006, que prevén mantener el ritmo de crecimiento experimentado por la



## COMUNICADO DE PRENSA

Caja en los últimos meses. De acuerdo con esos presupuestos, se trabaja para conseguir a final de año un volumen de actividad de 67.900 millones de euros, lo que supone superar los diez billones de las antiguas pesetas. El balance mantendrá un crecimiento acumulado del 58% en dos años desde el inicio del Plan Estratégico, que fijó la meta en el 70% para el trienio de vigencia.

Para alcanzar este volumen, se va a incrementar el ritmo de apertura de oficinas. Si hasta 2005 ya se abrieron 64 y se llegó a todas las Comunidades Autónomas, este año se planea abrir otras 50 y cubrir todas las capitales de provincia, alcanzando el 76% de las previstas para el trienio del Plan.

Uno de los pilares de este año será incluir en la diversificación de las fuentes de negocio iniciada el año pasado en rentas medias-altas, comercio y Empresas. Especial hincapié se hará en este último segmento, que se acomete con una significativa dotación de personas, con una nueva cartera de productos y con unos circuitos organizativos y de decisión singulares y distintos de los establecidos para las familias. Durante estos meses, se han seleccionado 25.000 compañías como clientela objetivo, de las que 4.300 son ya clientes de la Caja. Una parte de la operatoria se canalizará a través de Ibercaja Directo Negocios, plataforma que está siendo reforzada con la incorporación de nuevas funcionalidades. Asimismo, para el desarrollo de este Plan, se han creado 91 carteras que van a ser asignadas a gestores especializados a lo largo del año.

El director general incluyó especialmente en el papel de los Recursos Humanos en el cumplimiento de los ritmos previstos. El 2005, se seleccionaron 390 personas: 223 con contrato indefinido y 167, temporal, sumando al final del ejercicio un total de 4.279 empleados, de los que el 97% son fijos. Además, hubo 711 ascensos de nivel. En 2006, la previsión es situar a la plantilla en torno a 4.500 personas, seleccionando a 250 empleados con contrato indefinido.

### **Actividad de la Obra Social en 350 municipios españoles**

Ibercaja invirtió, en 2005, 40,5 millones de euros a través de su Obra Social y Cultural, bien en gestión directa, bien en colaboración. En este año se ha incrementado la oferta de centros propios, por los que pasaron en 2005 medio millón de personas, con la apertura en Zaragoza del nuevo Ibercaja Zentrum, que se suma a los 32 ya existentes. Asimismo se han puesto en marcha iniciativas como IberCaja Documenta, uno de los mejores centros de documentación del mundo agrario y entre los más visitados de Internet en esta materia.

Por otro lado, han continuado los apoyos a proyectos asistenciales dirigidos a la tercera edad en Rioja, Aragón y Guadalajara. En patrimonio, la Obra Cultural, participa en la recuperación del antiguo Alcázar de Guadalajara, el Castillo de Ateca o el Museo Arqueológico de Calatayud, entre otros monumentos. Mención merece la gran acogida de público en muchas ciudades españolas de las exposiciones itinerantes de "Sorolla íntimo", "Los Lenguajes de Picasso", "La mirada de Goya" y "Mudejar".

En conjunto, se han desarrollado actividades sociales en más de 350 municipios españoles y se han firmado convenios, entre otros, con más de 120 asociaciones sin ánimo de lucro y con 15 Universidades, entre otros.